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　３月の多摩市議会第１回定例会では、市長の施政方針に対し、
５つの会派が代表質問を行いました。
　施政方針とは、市長が市政運営の基本方針や、主な施策の方向
性を示すものです。
　代表質問とは、市長の施政方針について、会派を代表し大局的
見地から行う質問です。

　なお、施政方針演説及び代表質問の様子はYouTubeで、施政方
針は多摩市公式ウェブサイトでご覧いただけます。また、会議録
は6月中旬以降、市内の各図書館や多摩市議会のウェブサイトで
ご覧いただけます。
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デジタル社会、街の更新、部活動にみる転換点について
『戦争と平和』社会の変化について
問　大東亜戦争終結から約80年が経つ。平和を

維持すべきと思うが、平和を望んでも相手がそ
うでない場合どう考えるか。

答　市長としてなすべきは平和の尊さ、戦争の悲
惨さを繰り返し発信し次世代に伝える事であ
ると考える。

問　デジタル化が進む中で、『心の豊かさ』をどう
育むか見解を伺う。

答　文化芸術についてデジタル化進展により、場
所や時間問わず、また細部まで鑑賞できること
は歓迎する。一方で、実体験の大切さを念頭に
おきながら生まれた背景、歴史について学ぶ謙
虚な姿勢が大切である。

街の更新と部活動の転換点
問　多摩センター地域の更新時期が来ている。

特に北側地域の整備について多摩市都市計画
マスタープラン改訂と、商店会や地域住民との
話し合いを始めるべきと思うが今後の見通し
を伺う。

答　『（仮称）多摩センター地区まちづくり方針』
策定の検討とともに、『多摩センター駅周辺地
区都市再生整備計画』を策定し駅周辺施設改修
や移動環境の充実を検討している。

問　部活動の地域移行について、教育所管だけで
なく大きな政策転換が必要だと思う。庁内連
携を進めながら取組むべきと思うがどうか。

答　国が示した改革推進期間の令和7年度まで校
長会とも協議しつつ、市長部局と連携し実施方
法を論議していく。


